

生涯学習情報扉

～まなびの扉～

二十歳を迎えたみなさん
おめでとうございます！

一月十一日、令和八年長万部町二十歳を祝う会が挙行され、十七名が学習文化センターで晴れの舞台に臨みました。

式典では、晴れ着姿の出席者へ木幡町長からの激励の式辞や、柏倉議長からの祝辞が述べられました。

また、参加者を代表して角田萌衣さんが記念品目録を受け取り、寅尾若葉さんが「生まれ育った長万部町への感謝を忘れず、いつかこの町や社会に恩返しができる大人になることを、ここにいる全員で誓います」と謝辞を述べました。

式典終了後は、久しぶりに会う友人や家族と談笑したり、記念写真の撮影を行っていました。



はたちの声

倉渕 竜一さん

この度は「二十歳を祝う会」を開催いただき、誠にありがとうございます。小中学校の9年間を共に歩んだ仲間との再会を、心から嬉しく思います。

私たちが今日を迎えたのは、家族や地域の方々、先生方の温かい支えがあつたからです。深く感謝申し上げます。

二十歳という節目を迎え、これからは私たちも社会を支える一員となります。頂いた恩を次世代へと繋ぎ、この地で育った誇りを胸に一步ずつ歩んでまいります。



記念品目録を受け取る
角田萌衣さん

謝辞を述べる
寅尾若葉さん

千葉 心椰さん

新たな年を迎えて、本日ここに二十歳を祝う会を開催していただき、心より感謝申し上げます。私たちは家族をはじめ、地域の皆様に支えられ、今日を迎えることができました。長万部町に生まれ育ち、この町の温かさに触れながら成長してこられたことを誇りに思っています。また、大切な友人たちと共に二十歳という節目を迎えることを大変嬉しく思います。新成人一同、それぞれの夢に向かい努力して参ります。

今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。





「生涯学習情報」掲載記事に関するお問い合わせは、
長万部町教育委員会
社会教育課まで!
【☎01377-2-2748】

町営スキー場からの お知らせ

年明けの降雨等、天候に左右されましたが、1月14日より町営スキー場のロープトウ運営を開始しました！小学生のスキー教室やスキー授業も始まり、連日たくさんの方が訪れています！

また、安全性向上のため屋外照明の追加や設備の修繕等を実施しました。ぜひ皆さんお越しください！



ボランティア少年団『本棚寄贈プロジェクト』進行中！

ボランティア少年団は現在、町内の社会教育施設から出た廃材を活用し、町内の福祉施設に寄贈することを目標として本棚を作成しています！

団員たちは木を切ってやすりをかけ、最後にペンキを塗る作業を、やりがいを持って楽しそうに進めています。

